



八木北ふれあい

令和5年10月31日
流山市立八木北小学校
04(7152)4604
第7号

豊かな未来を拓く子どもの育成

校長 橋本 由美子

早いもので、もう11月。「実りの秋」です。秋といえば、「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」などと言います。日本にある四季の中でも秋は、暑くもなく寒くもなく、とても過ごしやすく穏やかな気候なので、いろいろなことに集中できるといわれています。秋に頑張り努力したことが、冬を越し春に開花するともいわれます。本校でも実りある活動を推進すべく、10月は運動会、部活動の音楽発表会、ミニバスケットボールの試合、学年での社会科見学や町探検など学校の外での学びもたくさんありました。

10月14日に行われた運動会では、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただきましてありがとうございました。感染症による学級、学年閉鎖もあり、直前まで気をもみましたが、無事に終了することができました。今年は4年ぶりの紅白が戻ってきて、応援団も復活。3学年ずつの2部制とはなりましたが、開閉開式は全校で集合し、互いにたたえ合い、認め合った運動会となりました。5、6年生の係活動では、経験がないため基礎からの指導となりましたが、他学年のために自分の役割をしっかりと取り組む頼もしい姿が見られました。また音響の調子が悪いハプニングの中、音楽が戻るまでずっと動かず待ち、音楽が戻ると何事もなかったかのように演技を続ける子どもたちの姿に、感動をもらいました。たくさんの『いっしょうけんめいは、カッコいい』姿がみられ、改めて子どもたちの頑張りに拍手を送りたいです。

学校行事には課題は様々ありますが、学校では子どもたちにとって「今できる最高の取組」を目指して、職員は協議を重ね、実施につなげています。そして改善点は次年度に生かして参ります。数々のご協力ありがとうございました。



6年間の集大成(6年生)



初めての運動会(1年生)



晴天の中の運動会 ～応援ありがとうございました～

10月14日(土)、秋晴れのなか運動会を開催しました。今年度は、3学年ごとに前後半の2部に分けたことで、校庭でも他の学年を応援することができました。また、教室ではPTAによるライブ配信を見ることで、全校が一体となった運動会となりました。

子ども達も多くの応援の中、自分の持てる力を十分に発揮することができました。

保護者の皆様には多くの応援、譲り合いのご協力をいただきありがとうございました。

あいさつで 地域を結ぶ 八木北小 ～地域ぐるみでの取り組みへ～

10月14日(土)に地域の自治会長や民生委員の方をお招きして教育懇談会を実施しました。意見交換では「あいさつ」の話題が出ました。お互いにあいさつを行うことで顔がわかり、困ったときお互いが声をかけられるようになります。子ども達から「ありがとうございます。」「ご苦労様です。」と言われると、うれしくて元気が出るそうです。学校でもあいさつの指導を続けていますが、地域、保護者の結びつきをより一層強め、子ども達が安全・安心に過ごせる地域にしたいと思います。

教育懇談会の内容、アンケート結果は本校ホームページでご覧できます。

部活動での活躍 ～5、6年生頑張りました。～

音楽部は10月17日(火)キッコーマンアリーナで音楽発表会を行いました。

ミニバスケットボール部は10月26日(木)キッコーマンアリーナで大会を行いました。

男子 対おおたかの森小 ●7-31 対南流山小 ●11-12

女子 対おおたかの森小 ○16-15 対長崎小 ○24-23 対流山小(決勝戦) ●6-22 女子準優勝

お知らせとお願いです。～ご理解とご協力をお願いします。～

・来校の際は原則として職員駐車場を含め、車での来校をご遠慮いただいております。車での来校が必要な場合は事前に学校までご相談ください。駐車スペースをこちらでお伝えいたします。職員駐車場につきましては職員の車が止められなくなりますので使用はできませんのでご了承ください。

《市長表彰授与候補者について》

今年度(令和5年4月1日から)に体育または文化的活動において県・関東・国レベルにおける各種大会、展覧会等において最高賞並びにそれに準ずる成績を収めた児童を市長が表彰します。主な基準としましては、県で1位相当、関東で3位相当、全国で6位相当となります。該当する方、問い合わせにつきましては本校教頭までご連絡ください。

今年度の卒業式は **令和6年3月15日(金)**、次年度入学式は **中学校が令和6年4月9日(火)**、**小学校が令和6年4月10日(水)**となりました。